

# Kapolres Lamongan Dampingi Kepala BNPT Resmikan Rusun Yayasan Lingkar Perdamaian

**Achmad Sarjono - LAMONGAN.INDONESIASATU.ID**

Feb 15, 2022 - 02:35



LAMONGAN, - Lembaga Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) mengapresiasi keseriusan Yayasan Lingkar Perdamaian (YLP) dalam Penanggulangan Terorisme. Yayasan tersebut merangkul dan mengajak para mantan narapidana terorisme (Napiter) untuk kembali ke pangkuan NKRI.



Yayasan Lingkaran Perdamaian ini merupakan contoh baik bagi seluruh dunia dalam penanggulangan terorisme.

Ketua YLP Ali Fauzi Manzi mengatakan pihaknya masih memiliki sejumlah kekurangan dalam melakukan pembinaan para mantan narapidana salah satunya terkait sarana dan prasarana.

Setelah mantan kombatan Ali Fauzi Manzi mendirikan sebuah Yayasan di Desa Tenggulun Kecamatan Solokuro Lamongan dimana Yayasan tersebut mendidik anak-anak, janda, serta para istri yang suaminya masih di penjara karena kasus terorisme.

Kini, bertempat di Yayasan lingkaran perdamaian Desa tanggulun kecamatan solokuro kabupaten Lamongan telah dilaksanakan peresmian Rumah Susun Yayasan Lingkaran Perdamaian di wilayah provinsi Jawa Timur Kabupaten Lamongan, Senin (14/2/2022).



Kegiatan yang cukup menguras perhatian banyak kalangan ini dihadiri langsung oleh Kepala BNPT Komjen.Pol. Dr. Boy Rafli Amar, M.H, Sekretaris Utama BNPT Mayjen TNI Dedi Sambowo, S.IP, beserta Rombongan.

Rombongan BNPT pun disambut dengan hangat oleh Kapolres Lamongan AKBP Miko Indrayana, Bupati Lamongan beserta Dandim 0812 Lamongan dan juga beberapa Pejabat Utama Polres serta Kapolsek Jajaran.

Ketua YLP Ali Fauzi menjelaskan bahwa kegiatan hari ini adalah proses kebaikan negara untuk memberikan perlindungan kepada para Ikhwan atau Eks Napiter, " dengan adanya fasilitas di YLP akan hadir generasi penghafal Alquran dan gratis bagi masyarakat yang hadir di Yayasan YLP." jelasnya.

Wujudnya Rumah Susun ini adalah bentuk sinergitas BNPT, Polres, Pemerintah Daerah dan Yayasan Lingkar Perdamaian untuk mencegah arus terorisme.

Dalam kesempatan yang bersamaan, kepala BNPT Komjen Pol Boy Rafli Amar sangat bangga bisa bersilaturahmi kembali di Desa Tenggulun, " Alhamdulillah rumah susun di LP sudah selesai dibangun dan semoga bangunan ini bisa bermanfaat bagi masyarakat kami ikut bahagia semoga bangunan ini bisa dipergunakan dengan baik dan mudah-mudahan bisa berkembang dalam pendidikan agama." sambut Ketua BNPT.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian cinderamata atau foto bersama dan penandatanganan prasasti peresmian rumah susun Yayasan lingkaran perdamaian oleh Kepala BNPT lalu pengguntingan pita secara bersama oleh Kepala BNPT, Bupati Lamongan dan Ketua Yayasan Lingkar Perdamaian.

Sebelum meninggalkan tempat dan melanjutkan perjalanan ke Malang, Rombongan BNPT bersama dengan Forkopimda melakukan peninjauan bangunan fisik Rumah Susun YLP. (Jon)